

## Lamenta y condena Ignacio Mier asesinato de Cecilia Monzón, en San Pedro Cholula, Puebla

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena señala que el sistema de justicia de Puebla debería estar investigando el caso, en lugar de su vida

Nota N°. 2759

Lamenta y condena Ignacio Mier asesinato de Cecilia Monzón, en San Pedro Cholula, Puebla

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena señala que el sistema de justicia de Puebla debería estar investigando el caso, en lugar de su vida

Palacio Legislativo, 23-05-2022 (Notilegis).- El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, lamentó y condenó el asesinato de la abogada y activista Cecilia Monzón, quien el pasado sábado fue acribillada en el municipio de San Pedro Cholula, conurbado a la ciudad de Puebla.

"No puede seguir sucediendo, esto independientemente de que sea activista o no, ya que eso habla de la distracción del sistema judicial de Puebla; están más atentos a persecuciones, a vendettas, que a atender su trabajo", indicó en declaraciones a la prensa.

Señaló que el sistema de justicia debería estar investigando el caso de la activista. "Es algo que es grave lo que está pasando, pero es apenas un síntoma; hay, en la ciudad, se encuentran decapitados, se encuentran descuartizados, y todo el aparato de procuración está destinado, 15 integrantes de los ministerios públicos, a investigar la vida de un personaje que anda por Durango,

:								•	To the second	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								(		<b>BOLETINES</b>	0	24/05/2022	LEGISLATIVO
	:	÷	:	÷	:	:	:	À		DOLLTHVES			

que anda trabajando por la Cuarta Transformación y que ellos en sus sueños guajiros creen que quiere ser gobernador de Puebla, cuando lo único que quiero es sacar adelante la agenda de transformación de la vida pública de México que representa nuestra coalición".

Enfatizó que es falsa la acusación e investigación en su contra que lleva a cabo la Fiscalía General del Estado (FGE) de Puebla por presunto lavado de dinero, operaciones con recursos de procedencia ilícita y evasión fiscal.

"Absolutamente, es falso, es falso lo de la investigación; fue un uso faccioso, se prestó de manera torpe, sin respetar las atribuciones que le da el marco constitucional. Santiago Nieto cometió un error, debería estar arrepentido de haberse prestado para esos actos vandálicos y de persecución, de vendetta, porque utilizar una institución que tiene un propósito claro, la Unidad de Inteligencia Financiera, de advertir operaciones ilegales con recursos de procedencia ilícita, con enriquecimientos inexplicables, con el propósito de perjudicar a una persona.

"No soy tan importante como para que lo hagan, mi vida es pública, transparente, me conocen, yo viví en la misma ciudad y con la misma gente, me incorporé como buen mexicano a este movimiento sin más interés que apoyar al presidente a la transformación de la vida pública.

"Llevo seis años trabajando fuera de Puebla; pude haber construido mi carrera política en Puebla, aprovecharme de la fuerza del movimiento; yo fui coordinador en 2012, qué me impedía, habiendo sido coordinador, ser el candidato a gobernador en el 2018, nada.

"Pero lo hice, porque yo, al igual que el Presidente, lucho por ideales, me rebelé contra las injusticias de un régimen corrupto, saqueador. Y por eso me incorporé al movimiento y por eso puedo decir ahora que quienes no conocen este movimiento, que quienes viven pensando en el futurismo, en los cargos, en los puestos, no son sensibles a lo que representa la Cuarta Transformación.

"Yo me distingo de ellos, me diferencio de ellos, somos distintos, porque unos sentimos y padecimos lo que significó construir este movimiento y otros lucraron y se aprovecharon de este movimiento", aseveró.

El coordinador parlamentario aseguró que "hay un personaje siniestro en la vida pública, el creador acá del moche, del ramo 23 para saquear por más de 145 mil millones de pesos a nuestro país, el artífice de eso, el creador del Monex, es pareciera el que gobierna y da órdenes en Puebla al Poder Judicial, su nombre es Jorge Estefan Chidiac, ustedes lo conocen".





 $\frac{https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/jucopo/lamenta-y-condena-ignacio-mier-asesinato-de-cecilia-monzon-ensan-pedro-cholula-puebla\#gsc.tab=0$